
11 Pièces

368 m²

Réf. 10778

1 690 000 €

St-Laurent-du-Var
Maison à vendre (06700)
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Maison  11  pièces  saint-laurent-du-var  cette  magnifique  maison  de  11

pièces,  situé  dans  les  hauteurs  de  saint-laurent-du-var,  offre  une  vue

exceptionnelle sur la mer, accompagné d'un vaste jardin de 2000 m² et

d'une  piscine  somptueuse.  Elle  comprend  un  total  de  8  chambres,  6

salles de bain et 3 wc, assurant un confort optimal pour toute la famille

ou  les  invités.  Dès  l'entré,  vous  serez  accueilli  par  un  hall  spacieux  et

éLégant. Le premier niveau abrite quatre grandes chambres, dont deux

sont  dotées  de  leur  propre  salle  d'eau  privative,  assurant  confort  et

intimité à chaque occupant. Au ...

8-bedroom house with garden - brand new interior we are pleased to present for

sale this 8-bedroom house laid out over a total living area of 368 m² and set on a

plot of 2,000 M², in the town of saint laurent du var (06700). The property features

a fitted, open-plan kitchen and eight bedrooms. Besides this, you will  also find six

bathrooms.  Inside,  the  house  is  completely  new.  In  terms  of  outdoor  space,  the

property benefits from a garden and two terraces, making it particularly well suited

to  entertaining.  Its  reversible  air-conditioning  system  manages  both  the  heat  and

cooling of the home. ...

KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 06410 BIOT
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